

[Subscribe](#)

[Past Issues](#)

[Translate](#) ▼

[RSS](#)

[View this email in your browser](#)



Le texte français se trouve ci-dessous...

Please do not REPLY to this email. Contact us [here](#).

[Subscribe](#)[Past Issues](#)[Translate ▼](#)[RSS](#)

How has another year almost passed? Though this year felt a bit more 'normal,' or perhaps gave us an insight as to what 'normal' will now look like, I believe most of us will still be feeling a bit melancholy with the toll the past three years has taken... Your executive wishes you a holiday season filled with love, joy, laughter, family, and friends. May your home be filled with love and the sound of memories being created. Sending best wishes for continued blessings in 2023. Stay well...

Our January newsletter will have a complete report of the survey results. Thank you to everyone who took the time to share your thoughts. We genuinely appreciate the guidance and comments as we work on 2023 activities!

Good news!

In case you haven't seen the news... If you are part of the defined benefit pension group, Canada Post has announced the indexing rate, effective January 1, 2023, is 6.33%. This increase will help with the current runaway inflation the country is experiencing. Learn more [here](#).

Santa loves his Canada Post elves!

We have two Santa days under our belts but still have one more planned. We'll give one last push on **Monday, December 19 (note date change)** to leave Ottawa with a floor clean of Santa mail. We're in the cafeteria room starting at 9:30 a.m. Lunch will be served, courtesy of Canada Post. This is the last day to send replies, to ensure they are delivered before Santa's big adventure on Christmas Eve, so we're all in that day to make sure Santa's job is done! Please [register your attendance](#).









[Subscribe](#)[Past Issues](#)[Translate](#) ▼[RSS](#)

Have you paid your dues?

A reminder that everyone's membership in the Heritage Club runs from January 1 to December 31 of each year. So, the answer to your question "Are my dues due?" is "Yes!" Unless you've already paid your 2023 dues to Treasurer Christiane, it's time to pay up. Your \$20 membership gives you (and your partner/spouse) access to the member price on all our events, front of the line access to the events, voting privileges at the AGM and for our charity support, and access to discounts at Goodlife gym, Johnson Insurance, and others (and more in the works!). Learn more about [membership benefits](#) and [how to pay here](#) (and in the payment box below).

The November dues-renewal contest (of \$50 each) winners are: Gaston Bouchard, Gilbert Jacques and Lynn Knight.

And we will lunch...

Our January lunch will be held at [Hometown Sports Grill](#) (1525 Bank Street) on Thursday, January 5 starting at 11:30 a.m. Please [register your attendance](#) so the restaurant can ensure adequate seating and staff. Thanks to executive team member Suzanne for organizing this one.

[Subscribe](#)[Past Issues](#)[Translate ▼](#)[RSS](#)

...they will be celebrating Chinese New Year with lanterns to the dance. You can learn more about their Chinese New Year protocols [here](#) (scroll down on the page). To register for this lunch [send an email](#) to Cindy. A reminder that Mandarin gives a senior discount to those 65 and over. If this is you, please remember to bring your ID.

Our first 2023 events!

We have two super-fun evenings planned for January and February. One new event and welcoming the return of an old favourite. First up – did you know that January 16 holds the title of being the Saddest Day of the Year or Blue Monday? First coined by a UK travel agency in 2005, the company said it was the most depressing day of the year, considering weather conditions, daylight, holiday bills, etc. And while science has dismissed the idea as baseless nonsense, we can't deny the January blahs. So, join us on Thursday, January 19 for a night of dinner and comedy at [Absolute Comedy](#). The à la carte dinner will include a starter soup or salad, choice of any entrée, dessert and coffee or tea. Then we'll stay for a fabulous (we hope!) comedy show, with reserved seats. The cost of the evening, for members, is \$35. Your chapter has sponsored \$5 per person for this event. We have 35 tickets for the show so, have a laugh with us and [reserve your spot](#) now! This night is, currently, open to paid members only.

Then, on Wednesday, February 8, we'll return to [Merivale Bowling Lanes](#) for a bowling afternoon and dinner. We'll bowl two games and then stay for dinner (participants will pay their own dinner). The full cost for bowling is \$17 (two games and shoe rental), but we will charge members \$10 per bowler. There will also be a 50/50 draw with the proceeds going to support the Canada Post Community Foundation for Children. We're looking for some fun ways to support the Foundation this year and this will be our first 50/50 in support of the splendid work done by the Foundation. To register for this event, send an [email](#) to Karen. In the email, please identify if you are bowling and staying for dinner, or just bowling, or just joining us for dinner. Bowlers can pay their \$10 in cash at the event or by e-transfer (see payment box below) before January 23.

That's all for now. Stay healthy, be safe, be wise and Happy New Year!

Your By-Town Heritage Club Executive



Comment une autre année peut-elle être déjà presque terminée? Quoique cette année nous a semblé quasi 'normale', ou peut-être nous a donné un aperçu de ce que sera le nouveau normal, je crois que la plupart de nous serons encore un peu mélancoliques avec ce que les trois dernières années ont subi... Votre comité exécutif vous souhaite des Fêtes remplies d'amour, de joie et d'éclats de rire parmi vos familles et amis. Que votre foyer soit rempli d'amour et des sons de souvenirs créés. Nous vous souhaitons des bienfaits continus durant l'année 2023. Portez-vous bien...

Dans le bulletin du mois de janvier sera inclut un rapport complet des résultats

des activités en 2023!

Bonnes nouvelles!

Avez-vous vu... Si vous faites partie du régime de retraite à prestations déterminées, Postes Canada a annoncé un taux d'indexation de 6,33 % en vigueur à partir du 1er janvier 2023. Cette augmentation aidera à contrer le haut taux d'inflation qui fait rage présentement. Voir de plus amples détails [ici](#).

Le père Noël adore ses lutins à Postes Canada!

Nous avons terminé deux journées de réponses de lettres au père Noël et il nous en reste une à venir. Nous y donnerons un dernier coup de cœur le **lundi, 19 décembre (notez le changement de date)** afin de tout vider le gros sac de courrier du père Noël à Ottawa. Joignez-nous dans la salle de la cafétéria dès 9 h 30. Un dîner sera servi, une gracieuseté de Postes Canada. Ce sera la dernière journée pour poster et assurer la livraison des réponses avant que père Noël fasse sa grande tournée la veille de Noël; soyons-y en grand nombre à appuyer les efforts du père Noël. [Veuillez inscrire votre participation ici](#).

Avez-vous payé vos frais d'adhésion?

Un rappel que votre membriété dans le club Héritage est en vigueur du 1er janvier au 31 décembre de chaque année. Donc, la réponse à la question "Est-ce que je dois payer mes frais?" est "oui!" À moins que vous ayez déjà fait parvenir votre paiement à la trésorière Christiane, il est temps de payer. Votre paiement de 20 \$ vous donne (et à votre partenaire) accès aux prix de membres à toutes nos activités, un accès de premier rang à nos activités, un droit de vote à la réunion d'assemblée générale annuelle et à nos soutiens caritatifs; vous obtenez aussi un rabais auprès des gymnases Goodlife, des assurances Johnson et à d'autres (et encore plus à venir!). Vous trouverez de plus amples [détails](#) sur les avantages de membres et comment payer [ici](#) (et dans la case de paiement au bas).

Les gagnants (de 50 \$ chacun) du concours de renouvellement des frais en novembre sont: Gaston Bouchard, Gilbert Jacques, et Lynn Knight.

Le prochain dîner...

Le prochain dîner, le jeudi 5 janvier, aura lieu au [Hometown Sports Grill](#) (1525 rue Bank), à partir de 11 h 30. Veuillez vous inscrire afin que la gestion du restaurant puisse nous offrir un nombre suffisant de places et d'employés de service. Merci à Suzanne, membre de l'exécutif, d'organiser cette sortie.

Et en février, le dîner mensuel aura lieu au restaurant [Mandarin](#) (290 ch Hunt Club ouest, à Nepean) à 11 h 30. En célébration du nouvel an chinois, le menu du buffet sera agrémenté de petits plaisirs additionnels. Vous trouverez des renseignements au sujet des protocoles de salubrité améliorés ici (au bas de la page). Inscrivez-vous à ce dîner par courriel à Cindy. Un rappel: le restaurant Mandarin offre un rabais aux personnes âgées de plus de 65 ans; ayez en main votre pièce d'identité.

Nos premiers événements en 2023!

Nous avons planifié deux événements super-épatants à venir en janvier et en février. Le premier est nouveau et le deuxième accueille le retour d'un vieux favori. D'abord - savez-vous que le 16 janvier détient le titre de la journée la plus triste de toute l'année, aussi nommé 'lundi bleu'. Ainsi surnommé par une agence de voyage britannique en 2005, la firme a décidé que c'est la journée la plus déprimante de l'année à cause de la température, du peu de clarté de jour, des factures des Fêtes, etc... Même si la science considère que l'idée est sans fondement, on ne peut nier le cafard de janvier. Donc, soyez de la partie le jeudi, 19 janvier, à une soirée souper et comédie au [Absolute Comedy](#). Le menu à la carte offrira une soupe ou salade, le choix du plat principal, un dessert et du café ou du thé. Après, il y aura un spectacle de comédie fabuleux (on espère) à places réservées. Le coût de la soirée pour les membres est de 35 \$; 5 \$ sont subventionnés par votre club. Nous avons obtenu 35 billets pour cette représentation, et donc venez vous amuser et rire en réservant votre place maintenant! Cette soirée est offerte seulement aux membres cotisés.

Puis, le mercredi, 8 février, nous irons au [Merivale Bowling Lanes](#) pour un après-midi de quilles suivi d'un souper. Il y aura deux joutes, puis nous y resterons pour le souper (les participants paient leur repas). Le coût de cette sortie est de 17 \$ par joueur (deux joutes et la location de souliers), mais le coût sera de 10 \$ par membre pour chaque quilleur. Il y aura un tirage 50/50 dont la moitié sera remise à la Fondation communautaire de Postes Canada pour les enfants. Nous sommes à la recherche de façons amusantes d'appuyer la fondation cette année, et ce sera notre premier tirage 50/50 envers l'excellent travail fait par la fondation. Afin de vous inscrire à cette activité, envoyez un courriel à Karen. Dans le courriel, indiquez si vous allez jouer aux quilles et rester au souper, ou seulement les quilles ou le souper. Les joueurs peuvent payer leur 10 \$ comptant sur le lieu ou par transfert électronique avant le 23 janvier (voir les modes de paiements au bas de page).

PAYMENT INFORMATION FOR ALL EVENTS AND DUES**NOTE: Dues are \$20.00 per year to renew.****If your membership has lapsed, the cost is \$35 to reactivate your membership.****PREFERRED PAYMENT METHOD – E-transfers**

- Please send an email to treasurer@bytowndchapter.com with the following details:
- The response to the security question linked to your e-transfer
- The reason for the e-transfer (annual membership fee, specific activity)
- The amount of your e-transfer
- Your name and membership number

For tips on sending the email money transfer, see our [website](#).

ALTERNATE PAYMENT METHOD – By Cheque:

- PLEASE NOTE WE DO NOT ACCEPT POST-DATED CHEQUES FOR ANY PAYMENT
- Please send an email to treasurer@bytowndchapter.com noting you would like to attend the event, or are paying your dues, and will be paying by cheque
- Make cheque out to 'BY-TOWN HERITAGE CLUB' and mail to:

CHRISTIANE TAILLEUR
74 RUE MARLENE-GOYET
GATINEAU QC J8P 6Z5

INFORMATIONS DE PAIEMENT POUR TOUS LES ÉVÉNEMENTS ET COTISATIONS**Note : Le coût de la cotisation est de 20 \$ par année.****Si votre adhésion au club est échue, le frais de renouvellement est de 35 \$.****MÉTHODE DE PAIEMENT PRÉFÉRÉE – Virement électronique (« e-Transfer »)**

- Envoyez un courriel avec les détails suivants à treasurer@bytowndchapter.com :
- la réponse à la question de sécurité liée au virement électronique
- la raison de la transaction (cotisation annuelle, activité spécifique)
- le montant de votre virement électronique
- votre nom et numéro de membre

Pour obtenir des conseils sur le transfert électronique d'argent, consultez notre site web.

MÉTHODE ALTERNATIVE DE PAIEMENT – Par chèque :

[Subscribe](#)[Past Issues](#)[Translate ▼](#)[RSS](#)

- Envoyez un courriel à treasurer@bytownchapter.com en indiquant que vous nous faites parvenir un chèque par la poste pour payer votre cotisation ou votre activité
- Faites votre chèque libellé à 'BY-TOWN HERITAGE CLUB' et le faire parvenir à :

CHRISTIANE TAILLEUR
74 RUE MARLENE-GOYET
GATINEAU QC J8P 6Z5



Copyright © 2020 By-Town Heritage Club All rights reserved.

Our mailing address is:

HERITAGE CLUB (By-Town Chapter)
74 RUE MARLENE-GOYET
GATINEAU QC J8P 6Z5

Want to change how you receive these emails?
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).